
市 議 会 だ よ り第１９５号 2011年（平成23年）5月14日 （６）

松永修巳議員（緑  風  会）

　　○安全安心なまちづくりの実現に向けて

　　情報の共有のあり方と防犯具体策について

　　交通安全対策の充実に向けて

　　　ア . 田尻地区内市道 3路線 (6156・6148・6146 号 ) の整備・安全対策の

　　　　　進捗状況は

　　　イ . 二俣架道橋に通じる道路に停止線及び標識設置についての考え方は

　　中山法華経寺参道整備後の安全確保策について

　　行徳・徳願寺前市道整備後における地元利用者の声をどう受けとめ対応す

るのか

　　原木西浜公園周辺道路の整備見通しは

　　○スポーツ施設の整備と振興策について

　　原木公園隣接の国有地を運動施設として整備する見通しは

　　パークゴルフ場新設についての考え方は

　　スポーツ吹矢の普及振興についての考え方は

金子貞作議員（日本共産党）

　　○大町レクリエーションゾーンについて

　　・施設の連携の現状と利用者をふやす今後の方向性について

　　○緑地行政について

　　・市川大野駅を中心とした緑地の整備、遊歩道のその後について

　　○清掃行政について

　　塵芥等収集委託の契約方法、考えについて

　　ごみ分別の徹底、出し方について

　　○契約について

　　・指定管理者制度について

　　○市政一般について

　　・中小企業金融円滑化法の市民への周知、相談体制について

並木まき議員（民主・市民）

　　○広報いちかわについて

　　事業仕分け結果を受けての変更点　媒体としての活用

　　今後の方向性　障がい者への配慮について

　　○ペットを飼養する市民への施策

　　ドッグラン事業　飼養者のマナー・モラル啓発

　　○地域経済活性化

　　現存する施策の現状と課題　今後の方向性と方策

宮本　均議員（公  明  党）

　　○市川南第１排水区、市川南ポンプ場の計画、効果について

　　○外環道路に接続する道路整備について

　　○教育行政について

　　学校施設のバリアフリーについて

　　通学路等における児童等の安全の確保について

　　○今後の市政運営と公会計制度の充実について市の見解を伺う

戸村節子議員（公  明  党）

　　○保健行政について

　　子宮頸がんワクチンの公費助成について

　　肺炎球菌ワクチンのその後の検討はどのようになっているのか

　　○道路交通行政について

　　京成鬼越駅の駐輪場対策について

　　国道 14 号の本八幡駅周辺２カ所へ右折信号を設置できないか

　　○若宮及び本北方地域の下水道計画について

加藤武央議員（自由クラブ）

　　○市営住宅の居住環境の改善について

　　大町第一団地Ａ棟にエレベーター設置の質問のその後について

　　平成 23 年１月 19 日に提出された、エレベーター設置の要望書に対する、

市の考え方について

　　○保育園の諸問題について

　　待機児童解消について　第３子保育料無料化について

　　○市内の市街化調整区域について

　　地域別の特性と認識について

　　市内の市街化調整区域の現況の課題と今後について

　　○市内スポーツ施設への有料広告について

　　有料広告の募集方法と料金設定について

　　有料広告の掲示場所決定について

堀越　優議員（公  明  党）

　　○危機管理について

　　市川市で想定される危機について

　　市川市の危機管理体制について

　　市民、関係団体との連携について

　　○発達障害児教育について

　　小学校の発達障害児の受け入れ状況について

　　特別支援学級の設置されている学校に地域的な偏りがあるのではないか

　　・宮久保、北方地域での学級の開設について

　　○道路行政について

　　・県道 180 号をくぐる下貝塚３丁目地先トンネル道路

　　　ア .状況の認識について　イ .今後の対応について

　　○春木川護岸関連工事について

　　工事の進捗状況について　工事に対する市の認識について

　　工事スケジュールについて

坂下しげき議員（市民の声）

　　○市民本位の政策の実行について

　　　　　　・今までの政策の見直し、市・県単独政策の現状と今後の見通し、歳入の確

保、説明責任・政策責任の明確化

　　○市民の生命・安全を守る政策について

　　・交通事故・犯罪の低減、がん検診の検診内容及び受診率の向上、救急救命

体制の充実、消防用水の確保、施設修繕計画の策定

　　○市民生活の利便性の向上について

　　・国・県の窓口機関を設置する必要性と、これを踏まえた市の施設の充実と

見直しについて

大川正博議員（公  明  党）

　　○市政一般

　　国家公務員の昇給幅の抑制で地方公務員のラスパイレス指数上昇傾向をど

のようにとらえているか

　　市川市におけるラスパイレス指数に対する取り組みと成果について

　　○土木行政

　　行徳橋かけかえの見通しについて

　　行徳駅前通りとバイパス交差点右折信号設置の進捗状況について

　　○保育行政

　　平成 23 年度４月期における待機児童数の見込み（北部・中央部・南部）

と解消対策について

　　第３子保育料無料化市川市基準の維持継続の考えについて

宮田かつみ議員（市民の声）

　　○福祉行政について

　　・障害者福祉実施計画について

　　　関係者（団体）の意向・意見の反映はされているか伺います

　　○道路行政について

　　・狭隘道路の解決策について

　　　ア . 安全対策は　イ . 進捗状況は

　　○財務行政について

　　・将来財政・財務について伺う

プリティ長嶋議員（市民の声）

　　○ＡＥＤ設置の現状と課題について（ガイドライン 2010 を含めて）

　　消防局における現状と課題について（ガイドラインが変更になることを含めて）

　　　ア . 救命講習の現状と今後の計画について

　　　イ . 一般市民（バイスタンダー）によるＡＥＤ使用の救命事例について

　　　ウ . ガイドライン 2005 から 2010 への変更について

　　市職員における救命講習の現状と課題について

　　　ア . 職員への救命講習実施について

　　　イ . ガイドラインの変更に伴う啓発について

　　教育の現場でのＣＰＲとＡＥＤの現状と課題について

　　　ア . 学校におけるＣＰＲの取り組みの現状と今後の推進について

　　　イ . 学校教育における「命を大切にする教育」の現状と今後の取り組み

　　　　　 について

守屋貴子議員（民主・市民）

　　○子育て支援について

　　・第３子保育料無料化について

　　　ア . 現在に至る経緯と考え方について

　　　イ . 今後の市の対応と方向性について

　　○花と緑のまちづくりについて

　　緑量調査の結果とそれを踏まえた今後の取り組みについて

　　市の木クロマツ、巨木の保全及び育成について

　　緑の保全・育成について、桜オーナー制度について

　　ガーデニング・シティ　いちかわの取り組みについて

　　○防犯について

　　・市内での犯罪の発生率と市の対応について

　　○疾病予防について

　　・インフルエンザ予防接種の助成に対する市の考え方について

　２月定例会は、東日本大震災の発生により一般質問の途

中で休会し、そのまま閉会したため、通告者全員が質問を

行うことができませんでした。

　一般質問は事前に質問項目を通告して行われ、２月定例

会では、26 人の議員が一般質問の通告を行いました。こ

こでは、各議員からの通告項目を掲載します。

＜会派の略称＞

　民主・市民＝民主・市民連合

　社民・市民＝社民・市民ネット

（掲載は通告順）
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